



Liebe Mitglieder des TC Zettling!

Der Vorstand des TC Zettling wünscht Euch trotz der derzeitigen schwierigen Zeit

EIN SCHÖNES OSTERFEST

Vor allem ein gesundes Fest im Kreise Eurer Familie.

Hinsichtlich der heurigen Tennissaison können wir derzeit kaum Konkretes mitteilen. Bis zum 30.04.2020 gilt ja ein behördliches Betretungsverbot für alle Sportanlagen.

Wann die Plätze daher für den Sommerbetrieb gerichtet werden können, steht noch nicht fest. Wir sind jedoch zuversichtlich, im Laufe des Mai einen zumindest eingeschränkten Spielbetrieb anbieten zu können.

Sobald wir Näheres wissen, werden wir Euch informieren. Die Verordnungen der Regierung sind bitte weiterhin strengstens einzuhalten.

Bis dahin – durchhalten und bitte bleibt gesund.

Mit lieben Grüßen

Der Vorstand des TC Zettling

Johann Angerbauer

Gabriele Haas

Obmann

Schriftführerin